



UNA INTENSA NEVADA CUBRE DE BLANCO EL BONILLO EN PLENA PRIMAVERA

El pasado martes 5 de abril El Bonillo se sorprendió con una intensa nevada que comenzó por la mañana y que fue intensificándose a lo largo de la jornada para dejar en algunas calles y parajes de nuestra localidad más de veinte centímetros de manto blanco, dificultando e incluso imposibilitando el tráfico rodado, haciendo muy difícil incluso caminar

por algunas vías y provocando por ejemplo la caída de las ramas de unos de los árboles situados en la fachada del Teatro Auditorio Municipal, en una estampa más propia de la Navidad que de comienzos del mes de abril.



